



Cerambyx miles

UPM,
2010

Photograph.

Dentro de la Península Ibérica, la familia de los Cerambícidos perforadores se localizan principalmente en Andalucía y Extremadura. Colonizan partes muertas o en mal estado de diferentes frondosas, aunque las especies del género *Quercus*, fundamentalmente encinas y alcornoques, son sobre las que originan los mayores daños. La especie, "*Cerambyx miles*", ha sido descubierta recientemente en el prepirineo oscense, aunque hasta ahora no se conocen árboles parasitados y en general se considera rara en España

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMjg4NDQ1NDI>

Título: Cerambyx miles

Editorial: Madrid UPM 2010

Tipo Audiovisual: Insectos Coleópteros Cerambycidae

Mención de serie: Coleópteros de la U.D. Zoología

Otras relaciones: (DTL)1330 (DTL)1304

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es